



Comité de Estandarización en Inteligencia Artificial (IA)

Acta de la reunión del 10 de diciembre de 2025 a las 14.30hs.

A las 14.30hs del 10 de diciembre de 2025, en el Salón Plenario “Enzo Pagani” del Consejo de la Magistratura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, se reunió el Comité de Estandarización en Inteligencia Artificial (en adelante Comité IA), integrado en esta ocasión por el Dr. Horacio Corti (Presidente de la CAGYMJ); Héctor Maggi (en representación de la SAGYP); la Dra. Silvia Bianco y María José Cabassi (Secretaría de Innovación); y Gustavo Araya y José Luis Branca (Dirección de Informática y Tecnología). También participaron de la reunión la Presidenta del Consejo de la Magistratura de la CABA, Dra. Karina Leguizamón; el Consejero Dr. Marcelo Meis; la Consejera Dra. Lorena Clienti; Miguel Gliksberg; Jessica Malegarie (Dirección de Participación Ciudadana, Acceso a la Justicia y Derechos Universales); Fabián Durán (CAGYMJ); y Nicolás Negri, en representación del TSJ. En esta ocasión, estuvieron presentes en calidad de expositores el Dr. Pablo Casas, titular de Juzgado PCyF N°10; Gisela Cendarle, Secretaria de Coordinación de Políticas Judiciales; Verónica Belmonte, Secretaria Letrada de la UC Corti; y Gonzalo Vazquez.

De acuerdo al orden del día, el Dr. Pablo Casas presentó el Agente de “Juzgado Abierto” que utiliza en el Juzgado a su cargo, el cual trabaja con la base de datos de todas sus resoluciones lo cual permite la trazabilidad.

A los efectos de escalar la herramienta se consideró la posibilidad de que se arbitren los medios necesarios para lograr solventar los costos de las licencias de los sistemas de IA que sean requeridos.

A continuación, Gisela Cendarle (Secretaria de Coordinación de Políticas Judiciales) presentó el proyecto “Inteligencia artificial y justicia: innovación y claridad en los documentos judiciales” (Res. CM N° 9/2025).



Comité de Estandarización en Inteligencia Artificial (IA)

Seguidamente, el Comité IA aprobó la actualización del “Manual de Buenas Prácticas para el Uso de Inteligencia Artificial (IA) e Inteligencia Artificial Generativa (IAGen) en el Poder Judicial de la CABA”.-----

Luego, se informó sobre la aprobación en la Comisión de Fortalecimiento Institucional y Planificación Estratégica de la suscripción del “Convenio Específico de Colaboración en materia de Inteligencia Artificial entre el Consejo de la Magistratura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y la Procuración General de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires” (Res. Presidencia N° 1286/2025).-----

Posteriormente, la Dra. Silvia Bianco se expresó sobre el TAE 10677-8/2025.---
A su vez, en cuanto los TAE 27523-5/2025 y 17299-1/2022 se informó que fueron recibidos ante el Comité IA y que se hará pase a la DGIT para evaluación.-
Finalmente, José Luis Branca presentó el informe de avance de la DGIT por el período septiembre/diciembre 2025. En tal sentido, aludió a las herramientas “Secretario Juez”; “MIA Chatbot”; “Resumidor General de Expedientes”; y “Compras IA”.-----

Previo a cerrar la reunión, la Dra. Silvia Bianco invitó a sumarse al Programa de Justicia Sustentable aprobado mediante Res. CM N° 35/2025.-----